



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Guadalupe Recinos Vera

Nombre del tema: violencia de Género.

Parcial: II

Nombre de la Materia: Sexualidad y Genero

Nombre del profesor: Maricelis Galdamez Galvez

Nombre de la Licenciatura: Psicología General

Cuatrimestre: 8vo

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 03 de Abril del 2022

LIBRES O REPRIMIDOS

Comenzaré por escribir una frase que me encontré navegando en internet " la violencia no tiene género". Definiremos la violencia como el acto de agresión en contra de hombres o mujeres, que tiene como resultado un daño físico, sexual, psicológico o económico para las mujeres u hombres; inclusive las amenazas de tales actos, la coacción o la privación arbitraria de libertad.

Con estos temas, surgen como incógnitas ¿Realmente estamos seguros? ¿Existe la seguridad con nuestro gobierno? ¿Porque pedir justicia cuando la vida no debe ser arrebatada? todos tenemos derecho a vivir, sin embargo en la actualidad los feminicidios han ido de aumentado, cada día, a cada hora, minuto y segundo se les arrebatada a las mujeres el derecho de vivir libremente; y quienes quedamos con vida, vivimos con el temor constante de que un día podríamos no regresar a casa.

Sabemos que México es uno de los países en los que el machismo resalta y no sólo por los hombres si no también es ejercido por las mismas mujeres, ya que el machismo y el feminismo se ha salido de control, porque por la desinformación ha aumentado el odio desmedido hacia el género opuesto, sin medir las consecuencias perjudiciales. Es necesario erradicar con la violencia, sin pensar que un género es menos que el otro, solo practicar la igualdad, la equidad y la paz.

Si como seres humanos realmente actuáramos como lo que somos, seres racionales, y en vez de destruirnos, trabajáramos de la mano para erradicar la corrupción, la violencia por parte de nuestro gobierno, probablemente viviríamos sin temor, sin miedo hacer libres y hacer quienes somos realmente.

Concluyo con que si viviéramos en una sociedad realmente moderna, no importaría tu status económico, tus preferencias sexuales, si eres hombre o mujer, o dedicarte o no a una profesión, si realmente los pensamientos retrogradadas no existieran, podríamos caminar sin tanta presión social, familiar y dejar de tener o si quiera considerar las limitaciones que nos plantea una sociedad que en su mayoría está enferma y que no busca ayuda, por creer tener la razón.

